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Privas  le 04 juin 2023 

Présents    A.Beccera  , AP Meheust, J.M Robert, A. Rey , A. Bayle ,  M.Chambonnet  , R. Hérelier ,P..Dussert. 

I .Pourchaire. D.Chamblas.C. Garayt  

Excusés      N.Goddard, J.P. Nougue  

 

 

1  Adoption du PV de la réunion 07 Avril   Adoption à l’unanimité 

 

2  Féminines 2023  Toutes à Paris   Le comité n’organisera pas de participation pas à cette rencontre fédérale. 

                                      Journée des féminines du col du Benas...Jean-Marie, Philippe et Michel vont contacter 

l’auberge de Freyssenet pour le repas... Ivan remplacera Jean-Marie pour le point café de Chomerac... 

Jean-Marie s’occupe du matériel pour l’accueil  à  Freyssenet...    Alain accompagnera au départ du 

Pouzin...Robert suivra la montée du col avec son véhicule.....Philippe et Michel s’occupent de la montée 

« Aubenas »  de la  boisson et de l’apéritif ... Alain-Philippe, Albert , Dominique et Christian seront présents 

pour la mise en place ....Annie et Noëlle seront sur leur vélo. 
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Le prix demandé reste à  5€....pour 50 participantes en ouvrant aux drômoises...Annie et Noëlle gèrent les 

inscriptions...Jean-Pierre de l’affiche et de son envoi aux clubs.....Tombola  A chacun de participer à la 

« chasse aux lots » 

Invitation...la majorité ne voit pas l’intérêt d’inviter des élus du département ...Accord pour Mme Coste et la 

présidente du Coreg...    Subvention aux féminines  Le  suite à une demande ANS. Le  Codep 26 la Drome a 

touche une subvention de 2500€. Annie s’interroge « pourquoi pas demander ».Philippe va regarder. 

3 Avenir des séjours VTT  Après des années compliquées pour les séjours la question se poser sur le futur 

Dominique et Ivan pensent qu’il faut persister...pour cela un sondage auprès des pratiquants  mais surtout 

que les clubs jouent le jeu en informant vraiment les licenciés......il nous faut également ouvrir 

immédiatement aux clubs limitrophes (Drome--Gard voire  Isère-- Haute Loire--) des courriels ne coutant 

rien...Utiliser  la GTA avec des variantes est une option...Le comité prend cette option 

4  Rencontre des clubs  Si celle à Annonay organisée par Robert  a eu lieu depuis ???? Pour le secteur Granges 

en charge d’Alain-Philippe,  rien de fait à ce jouir de mêmes pour les autres secteurs...Robert remarque 

justement qu’il a pu le faire alors !!! 
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5  Coreg...Rencontre...Réaction de la Présidente à notre courrier  Alain Philippe...Rien de particulier....La 

présidente ne comprend pas notre courrier et elle doit répondre ... Formation, actuellement tout est dans le 

flou en ce qui concerne les lieux et les dates. 

Stage handicap à Vogué ...70 participants sur un potentiel  de 100. Seul un club ardéchois :: Annonay 

6  Point sur le paiement sponsors plaquette  A ce jour manque Vernoux et FIT. 

    A ce jour 15 juin  les annonceurs ont  tous payé. 

7 Les anneaux d’or 2023   Alain-Philippe s’occupe des  propositions 

8 Jean-Marie au 50 ans du CTAV De bonne heure Jean-Marie a représenté le Codep pour une agréable 

journée...un peu terni par une chute mais ça y est il va bien     
9 Suite au courriel de l’ASSO chasseurs Comme indiquée dan le courriel il s’agit de faciliter les rapports entre 

cyclistes et chasseurs. Allant vers la sécurité et des rapports entre les deux  associations tout est intéressant. 

Christian va les contacter. 

Je les ai contacter ce jour..la personne est en Dordogne....les pistes évoquées avec lui seront à notre prochaine 

réunion. 
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Divers 

 Projet départemental d’une maison des bénévoles...Remarque  le département Ardèche a déjà participé à la 

construction de ce lieu existant à Valence et théoriquement bi-départementale. 

Service départemental et éducation nationale....Pour Alain pourquoi demander à des particuliers, membres 

de club sportifs d’assurer 2H.par semaine pour essayer d’intéresser des élèves à leur activité le loisir et surtout 

les prendre en charge. Même s’lis sont pleins de bonne volonté ils ne sont pas formes pour intervenir . 

 Philippe être présent permettrait peut-être de le dire sans langue de bois bien que ce serait subversif. 

Dans ce projet le comité ne peut- être le porte voix des sévices départementaux auprès des clubs. 

 

 
. 

. 

 

Prochaine Réunion 

Privas  31 Aout 18h30 
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